

# El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

León Muñoz (Pedro Muñoz), Juan José Díaz

Portales (Manzanares), Paulino Sánchez,

Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana),

Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G.

y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

José Luis Morales y Gabriel Jaime

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

## EDITORIAL

### Ambiente enrarecido ante las Elecciones Europeas

La campaña de las Elecciones Europeas del próximo 7 de junio llega a nuestro ámbito en

medio de un ambiente político, ya de por sí enrarecido por la crisis económica, pero aún con mayor calado de esa sensación en la comarca de Tomelloso por la evidencia de su exclusión. Ese sentimiento va a ser cada vez más patente ante la sucesión de agravios comparativos que se producen por el empecinamiento del Gobierno regional en actuar increíblemente a la contra de una población de 50.000 habitantes que no parecen contar para nada en la supuesta defensa de los intereses generales de Castilla-La Mancha que ha de marcar su actuación.

En la última quincena hemos visto cómo el nuevo ministro de Fomento, José Blanco, se reunía en Toledo con el presidente regional, José María Barreda, para hablar de la línea Madrid-Jaén sin que haya trascendido ni un solo mensaje de integración que presentar a Tomelloso-Argamasilla de Alba y sí un anuncio de la inmediata adjudicación del nuevo tramo Mora-Alcázar de San Juan en el que se ha contemplado una estación para Madridejos-Consuegra. Todos sabemos que en los Presupuestos Generales del Estado de este año se contempla una partida de un millón de euros para la ejecución del proyecto de integración ferroviaria de Tomelloso/Argamasilla de Alba en la línea Madrid-Jaén, pero de explicaciones y de mensajes de ilusión para los ciudadanos de esta comarca al respecto nada de nada.

Barreda ya ni guarda mínimamente las formas con Tomelloso, como tampoco lo hace respecto a la defensa de los intereses de los promotores del llamado Aeropuerto Central de Ciudad Real para los que ha aprobado una reforma de la Ley de Ordenación del Territorio y Vivienda (Lotau) a su medida en las Cortes de Castilla-La Mancha. Por mucho que el consejero de Ordenación del Territo-

rio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, defienda dicha reforma diciendo que "tiene como única meta promover el crecimiento futuro de la región", lo cierto es que el propio José María Barreda no se corta en proclamar que apoya "absolutamente al Aeropuerto de Ciudad Real y que éste sea un punto de dinamización de la economía. Y para eso, hay que hacer lo que sea necesario". Evidentemente, al precio político que signifique y pese a que el proyecto del Aeropuerto de Ciudad Real sea una actuación *privada* de un grupo de empresarios que hasta la fecha no ha hecho más que generar quebraderos de cabeza para los castellano-manchegos, titulares demoleedores en los medios de comunicación nacionales y un rosario de declaraciones impresentables de quienes confunden la salvaguarda de sus negocios con los intereses del conjunto de los ciudadanos de la región.

Hasta el PP de Castilla-La Mancha, en otro tiempo tímido y cómplice de los muchos disparates que han jalonado la definición del Aeropuerto y de otros proyectos absurdos como el Reino del Quijote con gran casino incorporado, ha mostrado su oposición a la reforma de la Lotau. Por boca de su secretario de Acción Parlamentaria, Leandro Esteban, ha asegurado, refiriéndose a la mencionada reforma, que su grupo está en contra "de que se especule con unos terrenos que tienen una vocación pública, porque así lo quiso el Consejo de Gobierno cuando lo aprobó; no estamos de acuerdo con el cambio de reglas a mitad del partido". Esteban ha llegado a hablar de "pelotazo", "argucias de piratería parlamentaria" y "de una región en la que puede haber corrupción urbanística, con un Gobierno de opereta que actúa bajo el mandato de sectores con intereses concretos".

## FRASES DE LA QUINCENA

"Como recordará llegó al Gobierno con un no os fallaré y si les ha fallado señor presidente", el coordinador general de IU, Cayo Lara, en carta dirigida al presidente, José Luis Rodríguez Zapatero.

"El AVE es de vital importancia para una ciudad pujante y emprendora como Tomelloso", Ramón Aguirre, diputado nacional del PP y presidente de la comisión del Tribunal de Cuentas.

"Nunca olvidaré la ovación que me dedicó la afición el otro día", Luismi, jugador del Tomelloso CF, que abandona el fútbol.

